



Stiftung Liebenau Pflege und Lebensräume

Haus der Pflege Dr. Albert Moll Tett nang

Inhalt

Guten Tag und willkommen ...	3
Lebendig und mittendrin	4
Großzügig und familiär	7
Unsere Hausgemeinschaft	8
Verlässlichkeit und Vertrauen	11
Beste Ergebnisse für das Haus der Pflege Dr. Albert Moll	11
Kurz erklärt: Die Wohn- und Pflegeangebote	12
Fragen und Antworten, Kontakt	14

Guten Tag und willkommen ...

... bei uns im Haus der Pflege Dr. Albert Moll. Sie suchen für Ihre Angehörigen oder sich selbst einen Ort, an dem Ihnen mit großer Achtsamkeit und Respekt begegnet wird? Dann laden wir Sie mit dieser Broschüre zu einem kleinen Rundgang durch unser schönes Haus und unser differenziertes Angebot ein. Bei uns sind engagierte und fachlich hochqualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für Sie da. Sie kümmern sich zugewandt, individuell und kompetent um Ihre Bedürfnisse.

Im Mittelpunkt unseres täglichen Handelns stehen Sie, die Bewohnerinnen und Bewohner. Ihnen wollen wir einen freundlichen und offenen Lebensort bieten, an dem Sie sich wohl und geborgen fühlen.

Gerne können Sie sich selbst davon überzeugen. Wir freuen uns, persönlich mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Die Kontaktdaten finden Sie am Ende der Broschüre.

Wir freuen uns auf Sie.

Ihr Team vom Haus der Pflege Dr. Albert Moll

An aerial photograph of a town, likely Tettnach, showing a mix of residential buildings with red-tiled roofs and modern structures. A prominent white church with a brown roof is visible in the lower-left quadrant. A road with a speed limit sign of 30 is in the bottom left. The background shows a valley and distant hills under a clear sky.

Lebendig und mittendrin

Unser Haus der Pflege Dr. Albert Moll wurde 2019 in der lebenswerten Stadt Tettnach eröffnet. Die Stadt liegt auf einem Hügelrücken, hat eine attraktive Einkaufsstraße, die zum Neuen Schloss führt, das einst die Residenz der Grafen von Montfort war und heute ein Museum und das Amtsgericht beherbergt. Von hier eröffnet sich wunderbarer Blick auf das Schussental und der Bodensee ist auch nur wenige Kilometer entfernt.

In unmittelbarer Nachbarschaft unseres Hauses ist das **Haus der Pflege St. Johann** beheimatet.



Großzügig und familiär

Das weitläufige Gebäude zeichnet sich durch seine ansprechende Architektur und sein innovatives Hauskonzept aus: Neben den großzügigen und lichtdurchfluteten Räumen laden die mediterran gestalteten Innenhöfe und Außenflächen ein, sich dort zu jeder Jahreszeit aufzuhalten.

Unsere lebendige und familiäre Gemeinschaft besteht aus **45 Dauerpflegeplätze** und **10 Apartments ServiceWohnen**.

Die barrierefreien **ServiceWohnungen** sind für Alleinstehende und Paare konzipiert, die zwar ein gewisses Maß an Hilfen benötigen, aber in ihrem Alltag selbstständig bleiben wollen. Ein Notruf in jeder Wohnung bietet große Sicherheit. Dazu gehört auch eine enge Anbindung an unser Haus der Pflege. Weitere Sicherheit bietet die Möglichkeit, zusätzliche Serviceleistungen zu buchen.

Unser Haus steht selbstverständlich allen Religionen und Konfessionen offen. Es finden regelmäßig Gottesdienste statt und in der benachbarten St.Johann-Kapelle können Bewohnerinnen und Bewohner auch auf seelsorgerische Angebote zurückgreifen.

Unsere Hausgemeinschaft

Selbstbestimmung wird bei uns großgeschrieben. Persönliche Pflege und Betreuung unterstützen die Eigenständigkeit der Bewohnerinnen und Bewohner. Sie leben in drei überschaubaren Gruppen mit je 15 Personen in einer Wohneinheit zusammen, deren familiäre Atmosphäre sich wohltuend auf das individuelle Befinden auswirkt.

Dazu gehören natürlich auch ein abwechslungsreiches Betreuungsprogramm und vielfältige Aktivitäten, die nicht nur Vorschläge der engagierten Mitarbeitenden beinhalten, sondern besonders auf die Wünsche der jeweiligen Gruppe eingehen. Dank unserer ehrenamtlichen Mitarbeitenden können auch Ausflüge oder der Besuch von Veranstaltungen organisiert werden. Die Feste und Feiern im Jahresverlauf sind fester Bestandteil der gemeinsamen Aktivitäten. Darüber hinaus bindet die offene Nachbarschaft das Haus der Pflege Dr. Albert Moll eng in das gemeinschaftliche Leben im lebendigen Quartier ein.

Selbstverständlich wird jede Wohngruppe rund um die Uhr von unserem qualifizierten Team betreut.

Abwechslungsreiches und hochwertiges Essen bedeutet Lebensqualität: Täglich serviert unsere Küche Mahlzeiten frisch und bereitet diese aus überwiegend regionalen Produkten zu. Dabei berücksichtigen wir notwendige Sonderkostformen und Unverträglichkeiten.





Verlässlichkeit und Vertrauen

Es ist nicht immer leicht, Unterstützung und Hilfe anzunehmen. Wir wissen und verstehen das. Bei uns dürfen Sie unseren kompetenten und zugewandten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern vollkommen vertrauen. Jede Bewohnerin und jeder Bewohner stehen bei uns individuell und verlässlich im Mittelpunkt. Dabei finden persönlicher Lebensstil und Eigenständigkeit besondere Aufmerksamkeit.

Die hohe Qualifikation und regelmäßige Fort- und Weiterbildung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie ihre Fähigkeit zu einem sensiblen Miteinander sind die Grundvoraussetzungen, mit denen wir unseren Auftrag erfüllen.

Beste Ergebnisse für das Haus der Pflege Dr. Albert Moll

Mit einem umfangreichen Fragenkatalog prüft der Medizinische Dienst (MD) die rund 13.000 Pflegeheime in Deutschland. Die aktuellen Ergebnisse vom Haus der Pflege Dr. Albert Moll finden Sie unter www.pflege-navigator.de

Kurz erklärt: Die Wohn- und Pflegeangebote

Hausgemeinschaft: In architektonisch überschaubaren Wohneinheiten bilden jeweils kleinere Gruppen von Bewohnerinnen und Bewohnern eine Gemeinschaft. Sie wird von einem vielfältig qualifizierten Team rund um die Uhr betreut. Das Team besteht aus Pflegekräften, Mitarbeitenden der sozialen Betreuung und hauswirtschaftlichen Präsenzkraften. Die verschiedenen Berufsgruppen arbeiten eng zusammen und gestalten mit den Bewohnerinnen und Bewohnern deren Alltag – immer in intensivem Kontakt und Austausch mit Angehörigen und Bezugspersonen.

ServiceWohnen: Das ist die ideale Wohnform für ältere Menschen, die auf ein bestimmtes Maß an Unterstützung im Alltag angewiesen sind, aber eigenständig bleiben wollen. Die enge Anbindung an das Haus der Pflege bietet Sicherheit, Kontakt und Begegnung und ermöglicht die Nutzung unserer Serviceleistungen und Aktivitäten.

Ausführliche Informationen erhalten Sie auch in unseren Broschüren **ServiceWohnen** und **LebensWert – Leben und Wohnen im Alter**. Gerne können Sie diese kostenlos bei uns anfordern. Die Kontaktdaten finden Sie auf der Rückseite.



Fragen und Antworten

Wir freuen uns, dass Sie sich für das Haus der Pflege Dr. Albert Moll interessieren.
Gerne beantworten wir Ihre Fragen und beraten Sie.

Kontakt

Liebenau Leben im Alter
gemeinnützige GmbH
Haus der Pflege Dr. Albert Moll
Pestalozzistraße 27
88069 Tett nang

Tel.: +49 (0) 7542 55795-0
albert-moll-haus.tett nang@stiftung-liebenau.de

Unter dem Stichwort »ServiceWohnen« und »LebensWert – Leben und Wohnen im Alter« können Sie unter unten genannter Adresse oder per E-Mail gerne unsere Broschüren kostenfrei bestellen.

Fotografie: Felix Kästle

© Mai 2022

Liebenau Lebenswert Alter gemeinnützige GmbH

Siggenweilerstraße 11
88074 Meckenbeuren

Tel.: +49 (0) 7542 10-4000

Fax: +49 (0) 7542 10-4009

pflege@stiftung-liebenau.de

www.stiftung-liebenau.de